

Forums pour les consommateurs

## Sevrage

Par Angel13 Posté le 26/04/2022 à 11h47

Bonjour à tous , j'aimerais quelques témoignages concernant le sevrage du cannabis. Alors voilà 12 jours aujourd'hui que j'ai arrêté ma consommation de cannabis je fumée un joint le soir pendant 10 ans . Les début ont était très compliqué frissons sueur fatigue perte de poids perte d'appétit. A ce jour ses symptômes sont en train de se dissiper sauf les ANGOISSE ???? CHAQUE MATIN JE ME LÈVE ET C'EST PARTIE POUR UNE CRISE D'ANGOISSE pour celles où ceux qui ont était en sevrage combien de temps a durée vos symptômes ? Merci pour vos témoignages

### 2 réponses

---

Nesli - 01/05/2022 à 07h10

Bonjour Angel 13,  
Ou peut on faire un sevrage pour mon ados. Merci bien

Angel13 - 02/05/2022 à 07h54

Bonjour nesli je pense que vous pouvez faire un sevrage en hospitalisation mais il faudra vous rapprocher d'un centre csapa je pense...vous pouvez tchater avec quelqu'un sur se site . Pour ma part j'en suis à bientôt 3 semaine d'arrêt de ma consommation et je vais beaucoup mieux il y'a des jours qui reste compliqué mais ça va encore . Il fume beaucoup ? Je fumer un joint de cannabis tous les soirs depuis 8 ans.